

Avanza proyecto de COSAM en Cauquenes

El Dr. Felipe Navia, jefe del Departamento de Salud Mental del Servicio de Salud Maule, sostuvo reunión con la alcaldesa de Cauquenes Nery Rodríguez, quien hizo entrega del comodato del terreno donde se construirá el nuevo Centro de Salud Mental Comunitario (COSAM).

En la instancia el Dr. Navia señaló que “Con esto formalizamos la entrega del comodato para el terreno donde se construirá el futuro COSAM de Cauquenes, el que contará con 1.021 metros cuadrados y se espera el inicio de su construcción para el próximo año. El establecimiento tendrá alcance provincial y una capacidad de atención de 50 mil personas de las comunas de Cauquenes, Chanco y Pelluhue”.

Importante destacar que esta iniciativa se está llevando a cabo en conjunto entre el Servicio de Salud Maule y el Ministerio de Salud y el establecimiento se sumará a la red de dispositivos de salud mental del Maule, correspondiendo al COSAM número seis en la región.

